

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Alberto Benítez B.

• **Panorama monetario**
Poco favorable es el panorama monetario en El Salvador, afirmó ayer el Lic. Alberto Benítez Bonilla, al leer la Memoria del B.C.R., ante la Asamblea Legislativa. (Información Pág. 2).

• **Critican informes**
Nada excepcional tienen que informar los ministros, ya que nada se ha hecho en la presente administración, dijeron ayer diputados opositores al régimen. (Información Pág. 3).

• **Finaliza lectura**

Ayer finalizaron de leer las memorias de su gestión administrativa, 1985-86, los ministros del Gabinete del Presidente Duarte, el Dr. Jorge Eduardo Tenorio informó sobre la Presidencia. (Información Pág. 2).

• **Nuevo Centro Comercial**

Un esfuerzo más de la iniciativa privada por contribuir a una verdadera reactivación económica, es el nuevo Centro Comercial UNICENTRO, en Soyapango. (Información Pág. 2).

• **Sobre impuestos**

El Ministro de Hacienda señor Ricardo J. López, informó que en impuestos sobre importación y exportación, se alcanzó un monto de 242 millones 827 mil 943.74 colones. (Información Pág. 3).

• **Rechaza propuesta del Fmln**

El Ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, rechazó categóricamente, la propuesta que hacen grupos subversivos del Fmln. (Información Pág. 3).

• **Baja producción de hortalizas**

El diputado del PCN, Ing. Pío Arnulfo Ayala, señala que el déficit en el cultivo de hortalizas y frutas en El Salvador, produce fuga de divisas. (Información Pág. 25).

• **Renovación crea desempleo**

Los almacenes amurallados por los kioscos, pierden el 50% de sus ventas y los comerciantes temen el cierre, que crearía mayor desempleo en San Salvador. (Información Pág. 2).



Dr. Jorge E. Tenorio



Don Ricardo J. López

Editoriales

• **No hay que construir en zonas de peligro**

Debido a la falta de autoridad y rigidez, para hacer cumplir las normas de la construcción, miles de personas viven en constante desafío al desastre, y ésto, tan sólo porque sus viviendas fueron construidas sin cumplir requisitos básicos de seguridad. No hay que construir en zonas de peligro. (Información Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **En la Avenida será Feria Agostina**

(Jueves 18 de Julio de 1935). En la Avenida Independencia, límite oriental de San Salvador, conocido simplemente como "la Avenida", estarán las diversiones en la próxima Feria Agostina. Fue seleccionado este lugar, porque tiene la amplitud que la celebración necesita.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-42
Cartas a María/ 12
Su Salud/ 24

Hermano Pablo/ 34
La Cámara/ 39
Platillos/ 39
Deporfes/ 48-51
Cómicos/ 52-54
Clasificados/ 56-69

Cines/ 70-79
Horóscopo/ 71
Tips de César Temes/ 76
Indicador/ 77.

Panorama monetario y el diálogo explicados ayer

Muestra signos poco favorables el panorama monetario, dijo ayer al leer la memoria del BCR su presidente Lic. Alberto Benítez Bonilla en la Asamblea Legislativa.

El comportamiento del nivel de los medios de pago y estructura en el ejercicio que nos ocupa, dijo, comparado con el periodo anterior, teniendo en mente el objetivo de la estabilidad en los precios, se tiene que los medios de pago crecieron en un 29.7 por ciento, el medio circulante en un 19.7 por ciento.

De enero a mayo de 1986 se aumentaron las reservas internacionales netas por el ingreso de divisas del café.

La deuda externa es de 737 millones de dólares y se espera que la inflación para

finis de este año llegue al 30 por ciento, agregó.

El Banco Central es el organismo responsable de la ejecución de las medidas de política monetaria, crediticia, cambiaria y financiera en general, que adopta la Junta Monetaria para la realización de las actividades financieras agregó.

El Banco presentó una reseña de las principales acciones realizadas de junio de 1985 a mayo de 1986.

Conspiración contra el desarrollo

"El Gobierno de la República y nuestro pueblo han enfrentado con valentía las

-Pasa a la página 69-

Kioscos y la muralla del centro merman comercio

Los kioscos son una muralla frente a los almacenes, han disminuido en un 50 por ciento las ventas y obligan al despido de personal, dicen comerciantes de la Calle Arce.

El plan de renovación urbana, que no es más que un gasto innecesario, deterioro de calles asfaltadas en buen estado y confrontación de clases por medio de la actividad comercial, es la gota que rebalsa el vaso en la presente crisis económica, dicen dueños de almacenes ubicados sobre la Calle Arce, entre la Quinta Avenida Norte y la Avenida España.

Los almacenes tradicionales, que desde hace muchos años fueron establecidos y que pagan locales caros, impuestos, vendedores y otros servicios, se tambalean

del impacto económico originado por el plan de renovación. Los cambios en el recorrido de buses urbanos, la imposibilidad del paso de vehículos en las calles adoquinadas y sobre todo, la muralla que representan los kioscos, pueden llevar a un caos financiero generalizado, en el cual muchos establecimientos pueden cerrar sus puertas y gran cantidad de empleados podrían perder sus trabajos.

Una de las entrevistadas, la señora Emilia M. de Gattás, refiere, que ella paga más de tres mil colones de alquiler, el sueldo de varias empleadas, servicios de agua, luz, teléfono y sobre todo, impuestos. Para poder salir adelante, ella necesita vender tres mil colones diarios.

-Pasa a la página 72-

Un unicentro comercial modernizará a Soyapango

Un ambicioso proyecto que ayudará a modernizar y darle mayor servicios a los moradores de Soyapango en sus aspectos comercial, urbanístico y arquitectónico, ha comenzado a desarrollar la empresa Metrocentro, S.A.

Personeros de la firma, dijeron que se trata del Centro Comercial UNICENTRO, que será similar a Metrocentro por su modernismo y funcionalidad, aunque menor en dimensión.

Los informantes afirmaron que se trata de un esfuerzo más de la iniciativa privada por contribuir a una verdadera reactivación económica, ofreciendo oportunidades de trabajo para miles de salvadoreños.

Explicaron, que ya se inició la cons-

trucción del Centro Comercial UNICENTRO en un lugar estratégico al Norte de Soyapango y que su construcción durará aproximadamente seis meses, estando listo para la época de Navidad y Año Nuevo del corriente año.

Según se informa, la obra constará de un área construida de más de 10 mil metros cuadrados, en los que funcionará un total de 75 locales comerciales, en donde estarán representados importantes negocios que actualmente operan en Metrocentro y Metrocentro Sur.

Aparte de dichos locales, el Centro Comercial UNICENTRO contará con lo que se llama un almacén "Ancla", que es el más grande e importante del Centro Co-

-Pasa a la página 35-



A GUATEMALA (AP Laserphoto). San Salvador, Julio 17. Este grupo de veintitrés religiosos, detenidos por la Fuerza Armada cerca de Suchitoto por transitar por lugares restringidos, que permane-

cieron por aproximadamente ocho horas en las instalaciones de la Policía de Hacienda, fueron deportados ayer hacia Guatemala "por desobedecer instrucciones del Ejército y exponerse a serios peligros".